

FNP, 11. September 2013

Seite 12 SDNDFNP

Krakau ehrt Frankfurter

Frankfurt. Janusz Hoppe hat gestern die Medaille „Honoris Gratia“ der Stadt Krakau verliehen bekommen. Die dortige Sozial- und Jugenddezernentin Anna Okonska-Walkowicz überreichte dem langjährigen Mitarbeiter des Frankfurter Jugend- und Sozialamts die Auszeichnung bei der offiziellen Begrüßung der Frankfurter Delegation in Krakau. Der gebürtige Pole organisiert seit 2001 für die Frankfurter Seite federführend den Fachkräfteaustausch zwischen den Sozialverwaltungen der beiden Partnerstädte. „Herr Hoppe hilft nicht nur bei der Überwindung sprachlicher Barrieren“, freute sich Stadträtin Daniela Birkenfeld über die Würdigung ihres Mitarbeiters, „er sorgt mit seinem freundlichen Wesen auch für eine entspannte und aufgeschlossene Atmosphäre bei den Begegnungen in Frankfurt und Krakau.“ red

Bild : 11.09.2013



Frankfurter kriegt Ehrenplakette der Stadt Krakau

Frankfurt – Der Frankfurter Janusz Hoppe erhält die Medaille „Honoris Gratia“ der Stadt Krakau. Der gebürtige Pole organi-

siert seit 2001 für die Frankfurter Seite federführend den Fachkräfteaustausch zwischen den Sozialverwaltungen der Partnerstädte.

Frankfurter Allgemeine Zeitung: 12.09.2013

Krakau zeichnet Frankfurter aus

Für seine Verdienste um die Partnerschaft zwischen Krakau und Frankfurt hat Janusz Hoppe von der polnischen Stadt die Medaille „Honoris Gratia“ erhalten. Die Beauftragte des Oberbürgermeisters für Soziales und Jugend, Anna Okonska-Walkowicz, überreichte dem langjährigen Mitarbeiter des Frankfurter Sozialamts die Auszeichnung bei der offiziellen Begrüßung der Frankfurter Delegation, die bis heute Krakau besucht.

Der gebürtige Pole organisiert seit 2001 für die Frankfurter Seite federführend den Fachkräfteaustausch zwischen den Sozialverwaltungen der beiden Städte. Hoppe helfe nicht nur bei der Überwindung sprachlicher Barrieren, sagte Stadträtin Daniela Birkenfeld (CDU) über ihren Mitarbeiter. „Er sorgt mit seinem freundlichen Wesen auch für eine entspannte und aufgeschlossene Atmosphäre bei den Begegnungen in Frankfurt und Krakau.“ Kontinuität und Lebendigkeit der Sozialpartnerschaft gingen maßgeblich auf Hoppes Engagement zurück, sagte Birkenfeld während der kleinen Feier. *pach.*

FR, 12. Sept br 2013

PERSONALABTEILUNG

Janusz Hoppe, herzlichen Glückwunsch. Heute sind Sie, gebürtiger Pole, nun Mitarbeiter des Frankfurter Jugend- und Sozialamtes, von der Stadt Krakau mit der Medaille „Honoris Gratia“ geehrt worden. Das entspricht in etwa der Ehrenplakette der Stadt Frankfurt. Seit 2001 organisieren Sie den Fachkräfteaustausch zwischen den beiden Partnerstädten - und das offensichtlich so gut, dass nun die Ehrung winkt. Die Sprache können Sie, das ist ja klar, daher klappt das auch gut mit der Verständigung. Außerdem lobt Ihre Chefin, dass Sie für eine entspannte und aufgeschlossene Atmosphäre sorgen. Das ist doch mal ein Kompliment!